

¿Por qué es esencial contar con un Seguro de Auto en México? Analizando Casos y Estadísticas

Manejar en México o en cualquier parte del mundo siempre implica riesgos. Desde pequeños percances hasta accidentes graves, ningún conductor está exento de enfrentar situaciones imprevistas. Pero, ¿qué tan preparados estamos para afrontar económicamente estas contingencias? Aquí te presentamos un análisis basado en estadísticas recientes que enfatizan la importancia de contar con un seguro de auto en México.

Robo de autos asegurados: una cifra alarmante

En el primer semestre de 2023, la Oficina Coordinadora de Riesgos Asegurados (OCRA) reportó el robo de 30,355 autos asegurados en México. Es decir, cada día, aproximadamente 166 autos asegurados son robados. Sorprendentemente, el 57.3% de estos corresponde a vehículos ligeros. Esta cifra, por sí sola, resalta la vulnerabilidad de los conductores y la necesidad imperante de contar con una póliza de seguro.

Siniestralidad: un récord preocupante

La siniestralidad en autos durante el primer semestre de 2023 alcanzó un preocupante 72.6%. Esto implica que de cada 100 vehículos asegurados, alrededor de 73 han presentado algún tipo de siniestro. Algunas aseguradoras, como Chubb, Afirme y BBVA, registraron niveles aún más altos, superando el 90%. Estas cifras no solo reflejan la importancia de contar con un seguro, sino también la necesidad de que las aseguradoras ofrezcan coberturas integrales que se adapten a este escenario.

Crecimiento en la industria del seguro automotriz

Según la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS), durante el primer trimestre de 2023, la industria del seguro automotriz en México experimentó un crecimiento en prima emitida del 24.0%. Esta cifra, en contraste con el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) que fue del 3.8% durante el mismo período, muestra una acelerada dinámica en el sector. Sin embargo, es importante notar que, a pesar de este crecimiento, la inflación anual general a marzo de 2023 se situó en el 6.9%.

Índices de la industria y tendencias emergentes



El índice combinado de la industria durante el primer trimestre de 2023 fue del 98.6%, representando un incremento de 5.2 puntos porcentuales en comparación con el primer trimestre de 2022. Este movimiento se relaciona directamente con un aumento en el índice de siniestralidad de 7.5 pp. Las causas de este incremento se atribuyen a las nuevas tendencias de movilidad, que reflejan un aumento en la frecuencia de siniestros atendidos y en los costos asociados. Esto, combinado con el contexto inflacionario y problemas de suministro, agrega más complejidad al panorama.

La importancia de comparar y elegir el seguro adecuado

Con el escenario actual, es crucial no solo contar con un seguro de auto, sino elegir el que mejor se adapte a nuestras necesidades y presupuesto. Y ahí es donde Rastreator.mx juega un papel esencial. En Rastreator.mx, puedes comparar todas las coberturas de auto y <u>seguros de moto</u>, desde particulares hasta transporte privado. Es el primer comparador con alianzas directas con aseguradoras, garantizando una comparativa real y ajustada al mejor precio.

En tan solo unos minutos, Rastreator.mx ofrece una comparativa de precios y coberturas con las mejores aseguradoras. Una vez que encuentres la oferta que más te conviene, podrás contratarla directamente con la compañía de seguros, todo desde la comodidad de tu hogar.

Las estadísticas no mienten. En México, los riesgos asociados a la conducción son una realidad que no podemos ignorar. Contar con un seguro de auto no es un lujo, es una necesidad. Gracias a herramientas como www.rastreator.mx, encontrar la mejor opción es más fácil y rápido que nunca.

Las cifras reflejadas en este análisis buscan crear conciencia en los conductores sobre la importancia de protegerse y proteger su patrimonio. Porque al final del día, la seguridad y la tranquilidad no tienen precio.

Acerca de Rastreator.mx

Rastreator.mx, el comparador líder de seguros de auto se lanzó en México en el año 2017. Desde su plataforma y su aplicación gratuita les facilita a las personas el encontrar una sola cotización de manera sencilla y rápida, con todas las garantías, precios y coberturas que ofrecen las aseguradoras, así como sus promociones, para que los



usuarios puedan elegir de manera independiente y autónoma qué aseguradoras les convienen y qué póliza se ajusta a sus necesidades contratando directamente con la compañía.

El portal pertenece al Gruppo MutuiOnline.

Acerca de Pilar García, CEO de Rastreator.mx

Pilar García es diplomada en turismo por la Universidad de Oviedo y licenciada en Publicidad, Relaciones Públicas y Marketing por la Universidad de San Pablo CEU de Madrid. Junto con Ángel Hidalgo fundó la oficina de Rastreator en México. Es miembro del Comité Directivo de la Asociación Insurtech México, organismo que busca fortalecer el sistema Insurtech y Fintech a través de la comunidad.